



Aux prêtres, diacres, consacré(e)s et laïcs engagés  
du diocèse de Poitiers

Chers amis,

Le Saint Père m'envoie vers vous comme votre nouvel Evêque. Depuis que je connais cette nomination, je prie pour vous et vous porte dans la prière. Je remercie Monseigneur Pascal WINTZER et Monseigneur Albert ROUET de ce qu'ils ont pu accomplir avant moi. Un évêque est toujours l'héritier du travail des pasteurs qui l'ont précédé.

Même si je suis triste de quitter mon beau Berry dans lequel j'ai été profondément heureux ; aujourd'hui, je suis impatient de faire votre connaissance et de collaborer avec vous à l'annonce de la Bonne Nouvelle du Christ.

Dans les jours qui vont venir, je vais rejoindre notre diocèse de Poitiers et vous rencontrer. Je sais combien chacun et chacune de vous êtes engagés dans ce beau territoire et je suis plein de gratitude pour le travail de chacun. Au fur et à mesure des visites, vous me présenterez ce qui vous tient à cœur.

En arrivant j'aurai tout à découvrir, il faudra m'en laisser le temps. Je sais que, depuis le départ de Monseigneur Pascal WINTZER, vous avez prié pour qu'un autre Evêque vous soit donné. Je n'aurai pas toutes les qualités que vous demandiez au Seigneur mais, ensemble, avec nos forces et nos faiblesses, nous saurons continuer à avancer au souffle de l'Esprit Saint.

Au lendemain de la fête de Saint Hilaire, je me confie à votre prière et vous assure de la mienne pour vous et tout notre diocèse.

Avec mon amitié,



Monseigneur Jérôme BEAU  
Archevêque nommé de Poitiers

Le 14 janvier 2025